

«Ruta Goya» entre Fuendetodos y Burdeos Grastin. consejero cultural de la Embajada de Francia en España, visitó ayer al consejero de Educación y Cultiva.

ra del Gobierno de Aragón, Vicente Bielza. El representante diplomático francés llegó acompañado por la agregada cultural de la embajada, Yolanda Badilla, y por el director del Instituto Francés, Ives Kerouas, Grassain (izquierda) y el consejero aragonés (derecha) hablaron sobre los intercambios escolares y culturales entre España y Francia, especialmente entre las regiones de Aragón, Aquitania y Midi Pyrénées. También intercambiaron impresiones sobre el proyecto de «La Ruta de Goya» desde Fuendetodos a Burdeos, entendida como un eje cultural y económico paralelo a la autovia Somport-Sagunto, y como recorrido cultural que potencie la presencia de Aragón en las regiones francesas vecinas bajo el impulso de Goya. El consejero cultural de la Embajada de Francia trasladará la propuesta del Departamento de Educación y Cultura del Gobierno de Aragón a los ministerios franceses de Cultura y Equipamientos, Transportes y Turismo. Asimismo, ambos interiocutores manifestaron su deseo de intensificar los intercambios escolares y culturales a través del Instituto Cervantes y del Instituto Francés en Zaragoza, después de la experiencia vivida este verano con 1.000 estudiantes de secundaria aragoneses y franceses. Esta actividad consistió en unas jornadas de convivencia cultural entre ambos grupos de jóvenes, que, primero en Francia y después en España, visitaron los principales lugares y monumentos, con una especial referencia a Goya con motivo del 250 aniversario de su nacimiento.